



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 204 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

San Pablo exige construcción de canal El Rejo a empresa española

La Consejera Regional por la provincia de San Pablo, Raquel Santa Cruz Quispe, manifestó que el Consorcio Nacional el Rejo se está burlando de la comunidad sanpablina, porque se percibe a una empresa que poco lo interesa llevar a cabo la construcción del Canal de Irrigación el Rejo.

“San Pablo, hace 40 años viene esperando esta obra anhelada que consta de 33 kilómetros de tramo y abastece a los distritos de San Luis, San Bernardino y el propio San Pablo. Pero el Consorcio el Rejo no ha iniciado los trabajos aduciendo que no se han saneado los pases”, indicó Raquel Santa Cruz.

Además la consejera regional, declaró que por la actitud de la empresa se ha generado desconfianza, generando controversia entre los mismos pobladores e incluso estaría intentando manipular a estos.

Finalmente Raquel Santa Cruz solicitó que el Ministerio de Agricultura rescinda el contrato a esta empresa irresponsable, porque no se podría trabajar con una empresa que está generando demasiada desconfianza.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de julio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**